

Young Patent Europe - Info Basics

Wahl Jürgens

1. Management-Zusammenfassung

Neue Produktentwicklungen, Ideen und Konzepte (Geistiges Eigentum) erfordern einen schnellen, wirksamen Schutz ".YPE - OPS (online patenting services) registriert, recherchiert, recherchiert, schützt, vermittelt und verwertet alle Anträge 24 h - 365 Tage. Nutzer erleben in YPE, dass ein Schutz ihrer Ideen ohne bürokratische Barrieren möglich ist. So macht YPE den Schutz des geistigen Eigentums für jedermann verständlich und greifbar. Darüber hinaus will YPE als internationale Plattform den persönlichen, kulturellen und wissenschaftlichen Austausch zwischen Menschen, insbesondere jungen Menschen aus allen beteiligten Ländern, initiieren und fördern.

Alle Informationen, wie Erfindungen, Ideen und Nutzerdaten werden mit modernsten Sicherheitstechnologien geschützt, um sie vor Wirtschaftsspionage durch Unternehmen und ausländische Geheimdienste, wie NSA, FSB, Zhong Chan Er Bu, zu schützen. Darüber hinaus befindet sich die gesamte IT-Infrastruktur in Deutschland, so dass deutsches Recht zur Anwendung kommt und das Eingreifen ausländischer Regierungen, wie z.B. der amerikanischen Regierung, von vornherein verhindert wird. Diese Regierung kann - gerechtfertigt durch den Patriot Act - ohne Gerichtsbeschluss auf alle Informationen in den USA zugreifen.

2. YPE IT-Sicherheit

Das Kapital der YPE Nutzer und von YPE selbst, sind die Ideen und die daraus resultierenden Patente der Nutzer. Diese sind vor Angreifern wie Geheimdiensten und professionellen Hackern mit dem Ziel der Wirtschaftsspionage ausreichend zu schützen, so dass für die Nutzer und für die YPE GmbH kein Schaden entstehen kann. Sicherheit, bzw. ein angemessenes Sicherheitsniveau, hat daher für YPE oberste Priorität. Sicherheitskonzepte und -prozesse sind vorhanden, um ein angemessenes Sicherheitsniveau zu gewährleisten. Diese umfassen zum einen den Aufbau der YPE-Plattform als sichere Architektur und zum anderen den sicheren Betrieb von YPE. Zu diesem Zweck werden Administrations-, Benutzerund Berechtigungskonzepte sowie die notwendigen Sicherheitszonenkonzepte implementiert. Die Sicherheitskonzepte berücksichtigen den Einsatz modernster Sicherheitstechnologien und Verschlüsselungsmethoden, die von der wissenschaftlichen Gemeinschaft zum gegenwärtigen Zeitpunkt als sicher angesehen werden. Darüber hinaus beinhalten diese Konzepte ein Netzwerkzonenkonzept, mit dem die einzelnen Bereiche der YPE-Plattform entsprechend ihrer Kritikalität abgesichert werden. Die Benutzer-, Verwaltungs- und Berechtigungskonzepte erlauben es den Benutzern, nur auf die Informationen und Bereiche zuzugreifen, die sie für die Erfüllung ihrer jeweiligen Aufgaben benötigen.

Mehr Info über: mailto:redaktion@eyes-of-europe.org

English Version:



1. Management summary

New product developments, ideas and concepts (Intellectual Property) require fast, effective protection ".YPE - OPS (online patenting services) registers, investigates, researches, protects, mediates and exploits all requests 24 h - 365 days. Users experience in YPE that a protection of their ideas is possible without bureaucratic barriers. YPE thus makes intellectual property protection comprehensible and tangible for everyone. Furthermore, YPE as an international platform wants to initiate and promote personal, cultural and scientific exchange between people, especially young people from all participating countries. All information, such as inventions, ideas and user data are protected with the most modern security technologies in order to safeguard them against industrial espionage by companies and foreign secret services, such as NSA, FSB, Zhong Chan Er Bu. In addition, the complete IT infrastructure is located in Germany, so that German law applies and the intervention of foreign governments such as the American government is prevented from the outset. This government can access all information in the USA - justified by the Patriot Act - without a court order.

2. YPE IT-Security

The capital of the YPE users and of YPE itself, are the ideas and the resulting patents of the users. These are to be adequately protected from attackers, such as secret services and professional hackers with the aim of industrial espionage, so that no damage can arise for the users and for YPE GmbH. Security, or an appropriate level of security, therefore has top priority for YPE. Security concepts and processes are in place to ensure the appropriate level of security.

These include, on the one hand, the construction of the YPE platform as a secure architecture and, on the other hand, the secure operation of YPE. To this end, administration, user and authorization concepts as well as the necessary security zone concepts are implemented. The security concepts take into account the use of state-of-the-art security technologies and encryption methods that are considered secure by the scientific community at the present time. In addition, these concepts include a network zone concept with which the individual areas of the YPE platform are secured according to their criticality. The user, administration and authorization concepts allow users to access only information and areas that are necessary for them to perform their respective tasks.

more information via: mailto:redaktion@eyes-of-europe.org

